

Los centros de salud de Granada, saturados por la gripe y la falta de personal

Por el momento, la gripe no se encuentra en el pico más alto y se prevé que la incidencia continúe subiendo

:: AIDA ORTIZ

GRANADA. Los centros de salud de Granada se empiezan a saturar por la incidencia de gripe, que ya entró en fase epidémica en la primera semana de enero en la provincia, con 50 casos por cada 100.000 habitantes. Unos datos que se han disparado a partir de la tercera semana del año, alcanzando en torno a los 150 casos, según asegura la Junta de Andalucía.

La gripe no se encuentra en el pico más alto y se prevé que la incidencia continúe subiendo. Por el momento, el pico de epidemia es algo más benévolo que en años anteriores, una situación que podría cambiar en los próximos días. No obstante, los centros de salud de Granada empiezan a saturarse, por el incremento de atenciones en urgencias y la falta de personal. Concretamente, según indican desde el Sindicato Médico de Granada, antes de la gripe la atención a urgencias en interiores se situaba

en 200 en Chana y 90 en Zaidín, mientras que el pasado fin de semana se registraron 260 y 110, respectivamente. En cuanto a los centros hospitalarios, el Hospital Clínico (PTS) activó el pasado 15 de enero el Plan de Alta Frecuentación, a partir del cual se contrataron a 9 auxiliares de enfermería en una primera fase y 8 en una segunda, además de habilitar 10 camas para cubrir la previsión de hospitalización, según indica la presidenta de la Junta de Personal del PTS, María José Navarrete.

Por su parte, el Presidente del Sindicato Médico de Granada, Francisco Cantalejo, asegura que sí se está produciendo saturación en las urgencias del Hospital Virgen de las Nieves de Granada. Según los datos aportados por Cantalejo, se están registrando en este centro hospitalario en torno a los 560 casos diarios y no hay refuerzos para hacer frente a esta situación. En cuanto al Hospital Clínico, los casos registrados ascienden hasta los 500 diarios. Según indica el Sindicato Médico de Granada, existe el compromiso de contratación de 5 personas para cubrir la escasez de personal médico de guardia, que ha descendido de 9 a 7 facultativos.